
News Archive 2008

Hightech auf engstem Raum - Dieter Sabath im DLR-Webcast

18. Februar 2008



Dr. Dieter Sabath, Projektleiter für Columbus-Operations

Die Mitarbeiter des Columbus-Kontrollzentrums benutzen ganz normale Computer an ihren Konsolen. Allerdings sind die verbunden mit einem riesigen Netzwerk das ständig Daten zwischen der ISS und der Erde austauscht. Dieter Sabath, Projektleiter für Columbus-Operations, beschreibt im DLR-Webcast welche Technik zur Steuerung von Columbus notwendig ist.

Wenn Sie Videos und Audios starten oder herunterladen möchten, klicken Sie bitte auf die entsprechenden Links in der rechten Spalte.

Kontaktdaten für Bild- und Videoanfragen sowie Informationen zu den DLR-Nutzungsbedingungen finden Sie im Impressum der Website des DLR.